



Chères Amies Kiwaniennes  
Chers AKs

Mercredi 30 octobre 2019 à 12h00  
Zunfthaus - Zum Grünen Glas zs  
Untere Zäune 15, 8001 Zurich

**Daniel Stauffacher**  
Ancien Ambassadeur de Suisse

**Cybersécurité, un défi pour la société**

Le 30 octobre à 12 heures, nous aurons le plaisir de recevoir Monsieur Daniel Stauffacher à notre lunch.  
Vu la grande diversité de ses activités et afin de simplifier son introduction, je vous recommande de lire son CV sur internet.  
Monsieur Daniel Stauffacher s'exprimera en français et j'espère que vous serez nombreux à venir l'écouter.



**Programme:**

12 h 00 Arrivée des membres et apéritif  
**12 h 15 Conférence**  
13 h 00 Déjeuner  
14 h 00 Fin

Filet de Sandre * * *	Tartare méditerranéen * * *
<b>Les vins</b> <b>Pour l'apéritif</b> Vin blanc d'Auvenier AOC 2018, de Montmollin <b>Pour accompagner le repas</b> Sancerre «Tradition» AOC 2017, Picard Val de Loire Humagne rouge «Le Secret d'Aphrodite» AOC 2018, Emery <i>Vin, eau minérale et café sont offerts</i>	<b>Les vins</b> <b>Pour l'apéritif</b> Vin blanc d'Auvenier AOC 2018, de Montmollin <b>Pour accompagner le repas</b> Sancerre «Tradition» AOC 2017, Picard Val de Loire Humagne rouge «Le Secret d'Aphrodite» AOC 2018, Emery <i>Vin, eau minérale et café sont offerts</i>
Fr. 50.-	Fr. 50.-

**Inscription:**

Sur notre site  
[en cliquant ici jusqu'au lundi 28 octobre 2019 à 14h00](#)

Cordialement. Jean-Jacques Guinand

La **cybersécurité** est un ensemble de technologies, de processus et de pratiques visant à protéger les réseaux, ordinateurs et données contre les attaques, dommages et accès non-autorisés. Dans un contexte **informatique**, le terme « **sécurité** » englobe la **cybersécurité** et la **sécurité** physique.

**Curriculum Vitae:**

Daniel Stauffacher, ancien ambassadeur de Suisse, est l'un des fondateurs et présidents de la Fondation ICT4Peace qui, depuis 2003, explore, défend l'utilisation des technologies de l'information et de la communication (TIC) à des fins pacifiques et soutient les processus diplomatiques et multipartites pour un cyberspace pacifique et ouvert. Il est titulaire d'une maîtrise de l'Université Columbia de New York et d'un doctorat en droit des médias et droit d'auteur de l'Université de Zürich. Après avoir dirigé une maison d'édition suisse, il a rejoint le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) en 1982 et a travaillé à New York, au

Laos et en Chine. En 1990, il a rejoint l'Office fédéral suisse des affaires économiques extérieures (Bawi) et en 1995, il a été affecté à la Mission suisse auprès de l'Union européenne à Bruxelles. De 1999 à 2005, il a été Représentant spécial et Ambassadeur du Gouvernement fédéral suisse pour l'accueil et la préparation du Sommet mondial sur le développement social plus 5 en 2000 à Genève et du Sommet mondial sur la société de l'information, qui a eu lieu à Genève en 2003 et à Tunis en 2005. Il a été membre du groupe de travail sur les TIC du Secrétaire général de l'ONU, Kofi Annan, coprésident de l'Alliance mondiale des Nations Unies pour les TIC au service du développement (GAID) et fondateur et président du Forum de Genève sur la sécurité. Il est l'un des administrateurs fondateurs de la World Wide Web Foundation de Sir Tim Berners Lee.

Depuis 2007, il a été conseiller auprès des gouvernements suisse, suédois et autres, du Secrétariat général de l'ONU et d'un certain nombre d'organisations des Nations Unies sur l'amélioration des systèmes de gestion de l'information de crise (SGIC) pour les opérations humanitaires, de maintien de la paix et de consolidation de la paix. Il a également été conseiller de plusieurs gouvernements (ONU, OSCE, OEA, UA, ASEAN) sur la politique et les capacités internationales de cybersécurité, la diplomatie et le projet Tech Against Terrorism, lancé conjointement avec le PNUD. Il est président et fondateur du Hub zurichois pour l'éthique et la technologie (ZHET). Il a été invité à prendre la parole et à animer des discussions lors de nombreuses conférences mondiales et a publié des articles dans ces domaines émergents. Daniel Stauffacher est président de Daniel Stauffacher + Partner, une société de conseil basée en Suisse qui aide à construire des partenariats pour l'innovation entre gouvernements, organisations internationales, société civile et entités du secteur privé.

[Le Site: Consulting Services of Dr. Daniel Stauffacher + Partner](#)